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平成２７年第１３回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成２７年９月１５日（火）午後１時３０分 

２ 場 所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、長谷川教育長 

４ 説明のための出席者 

久住教育部長、笹川教育総務課長、栗林子育て支援課長、樋山小中一貫教育推

進課長、吉川教育センター長、大橋教育総務課長補佐、大谷教育総務課庶務係

長 

５ 傍 聴 人  ６人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

平成２７年第１２回教育委員会臨時会会議録 

(2) 議事 

  議第１号 三条市立小・中学校の適正規模・適正配置に関する基本方針について 

  議第2号 小学校の統廃合について 

(3) その他 

 ア 小中一貫教育全国サミットについて 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長沼委員長から平成２７年第１２回教育委員会臨時会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 議事 

議第１号 三条市立小・中学校の適正規模・適正配置に関する基本方針について 

笹川教育総務課長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

   議第２号 小学校の統廃合について 

    笹川教育総務課長が説明 

   （須佐委員） 

     三条小学校、裏館小学校の統廃合についての統合シミュレーションは、平成 29 年４

月１日の推計となっていますが、そうすると、３学年が今の１年生ということですか。 
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   （笹川教育総務課長） 

     ご指摘のとおりでございます。２年後ということですので、３～６学年までの児童数

は、今年の１～４年生までの実数でありまして、１・２年生につきましては、住民基本

台帳を基本として推計しております。 

（長沼委員長） 

     よろしいでしょうか。では、承認と決定いたします。 

子どもたちの安全の確保が第一と考えておりますので、一刻も早く安全を確保するよ

う事務局の皆さんには遺漏のないように進めてもらいたいと思います。 

   （長谷川教育長） 

     今、改めて委員長から御指示をいただいたというふうに捉えておりますが、検討委員

会の中でいろんな議論があったところでございますが、ただ今、御決定をいただきまし

た、検討委員会の意見を受けての私どものこれからの適正配置の方針、子どもの安全の

ためにしっかりと進めていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

   （長沼委員長） 

     よろしくお願いいたします。 

 (3) その他 

  ア 小中一貫教育全国サミットについて 

   吉川教育センター長が説明 

  （長沼委員長） 

    多くの申し込みをいただいて嬉しく思っております。皆さんは大変だと思いますがよ

ろしくお願いいたします。 

 イ 次回教育委員会定例会の日程について 

    笹川教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

     〔日時〕平成２７年１０月２６日（月）午後４時１５分 

     〔会場〕三条市役所栄庁舎 201会議室 

８ 閉会宣言  午後１時４２分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


